
前回の記録 本日の予定 次回の予定

2016-2017
No.1643

              16.9.7発行

□ 会　長　　安藤　武司
□ 副会長　　小泉　宣昭
□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子
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デモ行進の際、先頭で持たれる横断幕などが本
来の『バナー』のようです。
ロータリークラブでは、多彩な伝統ある地域の
特色を生かした、小さなバナー旗やペナントの
交換があります。ビジター訪問の際などには、
友愛の印として『バナー交換』のため、持参し
ます。１９５９年のＲ．Ｉ理事会は、バナー交
換の人気が高まりを認識し、バナーのデザイン
を、クラブの地元地域社会や、国を明確にかつ
豊かに表現するものとするよう、奨励されてい
ます。ただ、財政的に困難なクラブもあり、良
識な節度を守り、支障がないように注意を払う
必要があります。
このように、バナー交換は、国際的な交流を示
すシンボルとしての役割もはたしています。

＜岐阜北ロータリークラブのバナーの由来＞
全長１５５Ｋｍの流域をもつ長良川は、山紫水
明の岐阜県を象徴する川であり、木曽川、揖斐
川と並んだ三大河川として、伊勢湾に注いでい
ます。バナーには、世界的に名高い郷土の「長
良川鵜飼」にちなみ、二羽の鵜を配し「和の語
らい」を表現しています。

定時総会（前年度決算承認）
１００万＄

第 1642 回 例会　8/31（水）

担当：会長・前会計

会長挨拶　続き

　８月２７日（土）は長良川ＲＣとの納涼合同
例会（ゆかた例会）でありました。
ご参加頂きました会員の皆様、長良川ＲＣの皆
様ありがとうございました。
波多野幹事さん、お疲れ様でした。
交歓学生の、ノルウェーからお越しになりまし
た「ＴＵＶＡ　ＡＲＯＮＳＥＮ」さんも浴衣で
の参加でした。なかなか着ることのない「ゆか
た」も良いものでした。
特に、アトラクションでの小泉副会長「泉家　
痛心」の高座は、絶妙なものでありました。
是非とも、機会がありましたら、皆様にも聞い
て頂きたく、アンコールしたいものです。
ノルウェーとのバナー交換がありましたので、
本日はバナーについてご案内させて頂きます。
　バナーを日本語に訳すと、旗、旗印、横断幕、
懸垂幕となり、比較的に大きな旗の様なものを
表すようです。フラッグとの違いは、「主張・
主義等を描いた旗」となるようです。

会長挨拶

クラブフォーラム（３）

第 1644 回 例会　9/14（水）

担当：社会奉仕委員会

慶祝行事
クラブアッセンブリー（３）
ＩＡＣ年次大会報告  

第 1643 回 例会　9/7（水）

担当：インターアクト委員会

 

出席報告

会員数：30名
出席数：27/30名
出席率：90.00%
欠席者：3名（出席免除1名　93.33%）
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委員会・同好会報告事項（敬称略）続きニコニコＢＯＸ（敬称略）

前田　吉彦：本日定時総会決算報告の件宜しく
　　　　　　お願いします。
高橋　　正：若松学園キャンプのお手伝いご苦
　　　　　　労さまでした。
榊原　典夫：岐阜北ロータリカップバレーボー
　　　　　　ル大会ご苦労さまでした。
河村　訓陸：今日も元気で。

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・親睦交流委員会
　９月２４日～２５日にかけて氷見Ｒ．Ｃとの
　合同観月例会を開催します。
　今期は氷見に出向きますので、参加される会
　員は会費を添えて申し込み願います。
　参加費は、２０，０００円となっていますが、
　宿泊されない場合は１２，０００円です。
　２４日の１３時１５分に都ホテルからバスで
　出発します。２５日は観光となっています。
　多数の会員の参加をお願いします。
　８月２７日の長良川Ｒ．Ｃとの納涼合同例会
　の登録料の領収証がＢＯＸに入れてあります
　ので、お受け取りください。

・ロータリー情報委員会
　８月２６日開催のＩ．Ｇ．Ｍ報告
　【リーダー　原尾　勝】
                
                
                
                
                
                
                
　

　寄贈するという事でポリオプラスについての
　話で盛り上がった。
【会員増強について】
１．ロータリーの良さを知ってもらう為にまず
　　は、ロータリーの例会に皆さんの友達を連
　　れ来てもらう！
　　⇒友達や知り合いに例会に来てもらって、
　　　ロータリーは面白そう！楽しそう！とい
　　　う雰囲気を知ってもらうことが大切！
２．入会候補者が出来たり、入会して新しい仲
　　間が出来たら紹介者を中心に皆でその後の
　　フォローをしていくのが大切である！
　　⇒一瀬さんが良い例なので、皆で声を掛け
　　　合ったり、飲みに行ったり、話をしてあ
　　　げたりが必要！
３．クラブに入っても、楽しくないと長続きし
　　ない。
　　⇒まずは楽しいクラブにしていく！
　　　楽しい例会、為になる例会、また飲み会
　　　だけでなく、合同例会を作る。
　　　例えば、バンドクラブを作って演奏した
　　　り、旅行に行ったりなども必要なのでは
　　　？！
４．退会者名簿を作成したのでこれについての
　　討論
　　⇒やめた方に入ってもらうことも必要だが、
　　　この方たちの御子息を中心にアタックし
　　　てみてはどうか？　
　　　皆の意見は退会者の再入会は難しいので
　　　は？　御子息の勧誘に関しては、まず情
　　　報を集め、その後どう対応するか考える。
　　　気長にアタック！
５．増強委員の卓話の時間を頂いて、ここでチ
　　ームごとに集まり対応策をつくり上げる。
　　この時間を利用して、対策、課題などの話
　　し合いを行い増強を実現していく。

日　時：平成２８年８月２６日（金）
場　所：岐阜都ホテル　四川
テーマ：ＲＩテーマ、地区テーマ、会員増強に
　　　　ついて

【ＲＩテーマ・地区メッセージについて】
１．ジョン・Ｆ・ジャーム会長のテーマ：
　　　「人類に奉仕するロータリー」
２．ＲＩ２６３０地区　剱田ガバナー：
　　　「最も出席するもの　最も報いられる」
　何故か地区目標である地区財団活動資金（Ｄ
　ＤＦ）の少なくとも２０％をポリオプラスに
　

幹事報告事項（敬称略）

・前幹事
　昨年度の委員会報告が提出されてない委員長
　は年次報告書作成に支障をきたすので、早急
　に提出をお願いします。

例会行事（敬称略）

・定時総会（前年度決算承認）会長・前会計
　前田前会計より、第３４期決算報告書案の説
　明があったが、支出の一部科目間の修正を求
　める意見があり理事会に付されることで終了
　した。なお、ニコニコＢＯＸの決算について
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例会行事（敬称略）続き

 

次回例会のご案内

担当者：社会奉仕委員会 

第１６４４回　例会　９月１４日（水）
クラブフォーラム（３）

　 　　　　会報・広報　８月担当　西垣　康紀

　　　は承認された。
　また、幹事から退会に関して、細則または内
　規に「退会届は、会長または幹事宛に退会予
　定日の２カ月前以上に提出する」記述が追加
　される説明があった。
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